

**PENGARUH HARGA, KUALITAS PRODUK, DAN  
SALURAN DISTRIBUSI TERHADAP KEPUTUSAN  
PEMBELIAN PRODUK RITSLETING YKK DI KSU  
PADURENAN JAYA KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

**Oleh:**

**RIZKA YUNITA  
NIM. 1520310092**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH  
TAHUN 2019**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**  
Jalan Conge Ngembalrejo PO Box 51Kudus 59322, Telp.  
(0291) 432677 Faks 441613  
Email : [febiiainkudus@gmail.com](mailto:febiiainkudus@gmail.com) Website :  
<http://febi.iainkudus.ac.id>

---

## PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Rizka Yunita  
NIM : 1520310092  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah  
Judul Skripsi : “Pengaruh Harga, Kualitas Produk, dan Saluran Distribusi terhadap Keputusan Pembelian ritsteling YKK di KSU Padurenan Jaya Kudus”


Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 14 Januari 2019 sampai dengan 16 Juli 2019 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses Munaqosah.

Pembimbing I,

Kudus, 16 Juli 2019

Pembimbing II,

  
**Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si**  
NIP.19760225 200312 1 002

  
**Eni Kusri, S.E.I., ME**  
NID.198506102012092017





**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 432677, Website :  
 www.iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudari :

Nama : Rizka Yunita  
 NIM : 1520310092  
 Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/MBS  
 Judul : Pengaruh Harga, Kualitas Produk dan Saluran Distribusi Terhadap Keputusan Pembelian Ritsleting YKK di KSU Padurenan Jaya Kudus

Telah diujikan pada **25 Juli 2019** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag</u></b> NIP. 19750112 199903 2 003 Ketua / Penguji I	2/8-2019	
<b><u>Tina Martini, SE., M.Si.</u></b> NIP. 19770323 200212 2 003 Penguji II	8/8-2019	
<b><u>Ita Rakhmawati, S.Pd., M.Si.</u></b> NID. 198604182024042016 Sekretaris / Penguji III	8/8-2019	
<b><u>Dr.H.Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si</u></b> NIP.19760225 200312 1 002 Dosen Pembimbing	13/8-2019	
<b><u>Eni Kusriani, S.E.I., ME</u></b> NID. 198506102012092017 Asisten Dosen Pembimbing	13/8-2019	
<b><u>Dr. Supriyadi, S.H., M.H</u></b> NIP. 19721020 199903 1 001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam		



**SURAT PERNYATAAN**

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Rizka Yunita  
NIM : 1520310092  
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/ Manajemen Bisnis Syariah  
Judul Skripsi : **“Pengaruh Harga, Kualitas Produk dan Saluran Distribusi Terhadap Keputusan Pembelian Ritsleting YKK di KSU Padurenan Jaya Kudus”**

Menyatakan bahwa apa yang ditulis si dalam skripsi ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan hasil jiplakan dari karya orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau kutipan orang lain yang terdapat di dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 16 Juli 2019  
Penulis,



**Rizka Yunita**  
**NIM. 1520310092**



## MOTTO

يَأْتِيهَا النَّاسُ كُلُّوْا مِمَّا فِي الْأَرْضِ حَلَالًا طَيِّبًا وَلَا تَتَّبِعُوا خُطُوَاتِ الشَّيْطَانِ ۚ

إِنَّهُ لَكُمْ عَدُوٌّ مُّبِينٌ ﴿١٦٨﴾

Artinya: “Hai sekalian manusia, makanlah yang halal lagi baik dari apa yang terdapat di bumi, dan janganlah kamu mengikuti langkah-langkah syaitan; karena sesungguhnya syaitan itu adalah musuh yang nyata bagimu”  
(Qs. Al-Baqarah ayat 168)<sup>1</sup>

أَوْفُوا الْكَيْلَ وَلَا تَكُونُوا مِنَ الْمُخْسِرِينَ ﴿١٨١﴾ وَزِنُوا بِالْقِسْطَاسِ الْمُسْتَقِيمِ

﴿١٨٢﴾ وَلَا تَبْخُسُوا النَّاسَ أَمْشِيَاءَهُمْ وَلَا تَعَثُّوا فِي الْأَرْضِ مُفْسِدِينَ ﴿١٨٣﴾

Artinya: “Sempurnakanlah takaran dan janganlah kamu Termasuk orang-orang yang merugikan. Dan timbanglah dengan timbangan yang lurus. Dan janganlah kamu merugikan manusia pada hak-haknya dan janganlah kamu merajalela di muka bumi dengan membuat kerusakan  
(Qs. Asy-Syu'ara ayat 181-183)<sup>2</sup>

<sup>1</sup> Al-Qur'an, Surat Al-Baqarah ayat 168, *Tajwid dan Terjemahannya*, (Bandung: sigma examedia, 2010), 25.

<sup>2</sup> Al-Qur'an, Surat Asy-sy'ara ayat 181-183, *Tajwid dan terjemahannya*,

## PERSEMBAHAN

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang senantiasa telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayahNya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Alhamdulillah Wa Syukurillah dengan segala kerendahan hati, kupersembahkan karya tulis kecilku ini untuk:

1. Persembahan yang tertinggi hanyalah kepada Allah SWT, karena hanya dengan Ridho dan kuasa-Nya semua ini dapat terjadi.
2. Nabi Muhammad SAW sebagai sang inspirator dan yang kita tunggu-tunggu Syafaatnya nanti di hari Yaumul Kiyamah.
3. Almamaterku, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Prodi Manajemen Bisnis Syariah
4. Kedua orangtuaku, Bapak Abdul Rosyid dan Ibu Kartini yang selalu mendoakan putrinya agar cita-citanya segera tercapai.
5. Segenap keluargaku, adekku Muhammad Ilham Maula dan nenekku Tini yang selalu mengisi hari-hariku di rumah.
6. Bapak Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si selaku dosen pembimbing proposal dan skripsiku yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya guna membantu dan meberikan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Ibu Eni Kusrini, S.E.I., ME selaku asisten dosen dalam pembuatan proposal dan skripsiku yang juga sama-sama telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya guna membantu dan meberikan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
8. Mas Agus Munahar yang selalu mendoakan, memotovasi dan mendengarkan keluh kesahku dalam penyusunan skripsi ini.
9. Sahabatku, Anis Aprilia Permatasari, Karomah, Ni'matul Khoiriyah, Rizky Eka Wardhani, Novia Rahmawati, Miftahul Elva Ulum, Rana Amatullah, Siti Ida Royani dan masih banyak lagi yang tak bisaku sebutkan satu persatu yang telah mendukungku, menyemangatiku hingga akhirnya penyusunan skripsi ini selesai.
10. Teman-teman seperjuanganku Lilis, Kharirotul Muyassaroh, Islamia, dan teman-teman kelas MBSC-2015 yang sudah mensupportku.

11. Semua dosen IAIN Kudus yang telah mengajariku banyak mata kuliah, semoga keberkahan senantiasa melekat pada bapak ibu semua.
12. Semua karyawan KSU Padurenan Jaya Kudus.
13. Teman-teman kerjaku di Ulam Sari Resto&Pemancingan Kudus yang selalu membuatku tersenyum dengan canda tawa yang sangat ku rindukan.
14. Serta teman-temanku saat PPL dan KKN di Desa Padurenan Gebog Kudus.
15. Pihak-pihak lain yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.



**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/i	ا	Tanda tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	أ	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	إ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	ؤ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mädd	
خ	KH/kh	ع	'A/a'	ء	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع	A'/a'	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rab	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Lengkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	Sā'ah



## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh*

Alhamdulillah, Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Sholawat serta salam tak lupa penulis curahkan untuk Nabi Muhammad SAW yang telah membawa manusia dari zaman jahiliyah menuju ke zaman keilmuan, semoga kelak di Yaumul Qiyamah kita termasuk hambanya yang mendapatkan syafaatnya, Aamiin Ya Robbal Alamin. Skripsi yang berjudul : **“Pengaruh Harga, Kualitas Produk dan Saluran Distribusi Terhadap Keputusan Pembelian Ritsleting YKK di KSU Padurenan Jaya Kudus”** ini telah disusun oleh penulis dengan sungguh-sungguh sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam dalam Prodi Manajemen Bisnis Islam di Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN) Kudus.

Penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan, saran dan arahan dari berbagai pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Untuk itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H selaku Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan segenap waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing dan mengarahkan penyusunan skripsi ini.
4. Eni Kusrini, S.E.I., ME selaku asisten dosen dalam pembuatan skripsi yang juga sama-sama telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya guna membantu dan memberikan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, S.Ag., M.Ag selaku Kepala Program Pendidikan Manajemen Bisnis Syariah yang telah membekali berbagai pengetahuan tentang Manajemen Bisnis Syariah.

6. Para dosen dan staff pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan ibu tercinta yang telah memberikan pendidikan karakter, selalu memberikan dukungan dan yang tak henti-hentinya mendoakan penulis.
8. Semua teman-teman kelas MBS-R-C 2015 yang senasib dan seperjuangan, terima kasih atas kerjasamanya, bantuan, saran serta kritiknya yang membangun, serta bersama dalam suka dan duka yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.
9. Semua pihak yang telah membantu, membimbing dan mendukung penulis yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, karena “*tak ada gading yang tak retak*”. Oleh karenanya, tegur sapa yang bersifat membangun dari para pembaca dan pendidik sangat diharapkan demi tercapainya kesempurnaan dimasa mendatang. Untuk itu, saya sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya, semoga karya ini bermanfaat bagi para pendidik pada khususnya serta masyarakat pada umumnya.

Kudus, 16 Juli 2019

Penulis



**Rizka Yunita**

**NIM. 1520310092**